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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ）  おはようございます。２学期があっという間に過ぎました。各

学校いろいろありましたが、お陰様で無事に終業式を終えること

ができました。今年コロナが５類に移行しましたが、夏休み明け

に教員が多数コロナにり患し、授業ができず学校閉鎖となった

り、欠席者多数により文化祭と体育祭の日程を短縮したりと、多

少影響がありました。 

お手元に、自由進度学習に取り組んでいる学校の終業式で、小

学校６年生の児童が発表した文章をお配りしました。内容に触れ

ますと、２つ頑張ったこととして、１つ目は、自分に合った学習

ペースを考えて計画を立てたこと、２つ目は、算数の問題の解き

方を自分で一から考えたこと、とあります。一斉授業では、計画

を立てる、自分で最初から解き方を考えるという機会はなかった

でしょう。児童にとってこのような発表を学期の終わりに発表で

きたことは素晴らしいことだと感じました。本町が進めている個

別化・個性化教育の一つである自由進度学習が、確かに子どもの

喜びにつながっているという証明になったのではないでしょう



 

 

か。 

 

（ 教 育 長 ）  出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 

 

 

日程第１ 令和５年第11回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 教育長報告（令和５年11月・12月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 11月 15日（水） 町教育支援委員会 

 11月 16日（木） 教頭会議 

教務主任会議 

 11月 20日（月） 東浦マラソン会議 

 11月 21日（火） 一般質問検討委員会 

 11月 30日（木） 議会 

 12月 ２日（土） 愛知駅伝 

 12月 ３日（日） うのはな音楽祭 

 12月 ５日（火） 議会 

 12月 ６日（水） 議会 

 12月 ７日（木） 於大まつり推進協議会 

全国大会報告会 

 12月 ８日（金） 議会 

 12月 ９日（土） 採用試験 

（ 教 育 長 ） 高校３年生から、現在現役の公務員で、自治体の改革を行っ

てきたという人物まで、受験者は様々でした。 

 12月 11日（月） 行政経営会議 

 12月 12日（火） 学校経営会議 

 12月 13日（水） 文教厚生委員会 

 12月 14日（木） 地教委面談 

 12月 16日（土） 読書感想画・文表彰式 

 12月 17日（日） 東浦マラソン 

 12月 18日（月） 教頭会議 

 12月 20日（水） 議会最終日 

 12月 25日（月） 第 12回教育委員会定例会 

 



 

 

 

日程第３ 報告第20号 令和６年度小中学校入学式等儀式の実施日について 

（ 教 育 長 ）  報告第20号の説明を求めます。 

（学校教育課主幹兼指導主事）  報告第 20 号「令和６年度小中学校入学式等儀式の実施日につ

いて」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第４ 報告第 21 号 地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）の委嘱 

について 

（ 教 育 長 ）  報告第21号の説明を求めます。 

（生涯学習課長）  報告第 21 号「地域学校協働活動推進員（地域コーディネータ

ー）の委嘱について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第５ 報告第22号 ひがしうら地域クラブ実施要綱について 

（ 教 育 長 ）  報告第22号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第 22 号「ひがしうら地域クラブ実施要綱について」を説

明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第６ 報告第23号 東浦町部活動の地域移行推進協議会委員の選任について 

（ 教 育 長 ）  報告第23号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第 23 号「東浦町部活動の地域移行推進協議会委員の選任

について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第７ 報告第24号 東浦町教育委員会名義後援について 

（ 教 育 長 ）  報告第24号の説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  報告第24号「東浦町教育委員会名義後援について」を説明。 



 

 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第８ 報告第25号 東浦町教育委員会への寄附について 

（ 教 育 長 ）  報告第25号の説明を求めます。 

（学校教育課長）  報告第25号「東浦町教育委員会への寄附について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ）  名古屋銀行からの寄附はどのような経緯で行われたのでしょ

うか。 

（ 事 務 局 ）  教育委員会経由ではなく直接学校へ寄附の申込みがあったた

め詳細は分かりかねますが、ここ数年では初めてご寄附をいただ

きました。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第９ 報告第26号 区域外就学許可者について 

 

 

日程第10 各課報告（令和５年12月・令和６年１月・その他） 

（ 教 育 長 ）   事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）   各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（ 中 村 委 員 ）  来月から始まる吹奏楽クラブについて、２中学校については参

加者が２名ということでしたが、それでも活動を開始するのです

か。 

（ 事 務 局 ）  ２名というのは初回の募集締め切り時点での人数で、参加者は

随時募集しています。まずは２名でもやってみて、その２名から

活動の輪が広がっていくのではと考えています。また、来年度か

らは新１年生が入学するので、状況も変化するのではないでしょ

うか。 

（ 浅 田 委 員 ）  吹奏楽クラブの指導者は３中学校で 19 名とのことですが、３

中学校に振り分けて活動するということですか。 

（ 事 務 局 ）   そうです。１校につき５～６人で指導していただく予定です。 

（ 教 育 長 ）   他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 



 

 

 

                                                                                                                             

 閉 会 午前10時 04分 

 

会議録作成者 教育委員会事務局    




